
 

2757 

 

LE 2 JUILLET 2019 

 

PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du conseil de la municipalité 

de Saint-Magloire, tenue le mardi 2 juillet 2019, à 19h00, à la salle 

municipale et à laquelle étaient présents : 

Son honneur la mairesse : Marielle Lemieux 

 

Mesdames et messieurs les conseillers: 

 

  Anne-Marie Beaudry  Jonathan Goupil 

  Liette St-Pierre  Steve Lapointe 

  Martine Rouillard   

 

  Absence motivée : Régis Prévost 

 

  La séance est présidée par la mairesse, Mme Marielle Lemieux, et  

  M
me 

Dany Robert,  directrice générale, assure le secrétariat.  

 

 

   OUVERTURE DE LA SÉANCE 
Après la constatation du quorum, la mairesse déclare la séance ouverte à 

19h00. 

 

REMISE CERTIFICAT HONORIFIQUE – PRIX HOMMAGE 

BÉNÉVOLAT-QUÉBEC 2019 

 

Madame la mairesse Marielle Lemieux remet un certificat honorifique à :  

 

Mme Céline Laverdière pour son engagement bénévole envers la 

bibliothèque depuis de nombreuses années. 

 

Club FADOQ  pour leur implication bénévole permettant  d’offrir 

différentes activités aux aînés de la municipalité.  Le Club FADOQ adopte 

de bonnes pratiques favorisant l’engagement et la motivation de ses 

bénévoles et est reconnu pour l’action de ses bénévoles dans notre 

municipalité. 

 

M. Sébastien Brochu qui s’engage à mettre de son temps, sa motivation et 

ses compétences à la disposition du Festival de Saint-Magloire. 

 

Un petit geste, de grandes retombées pour notre communauté. 
Merci à nos bénévoles 
 

01-07-19 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

1. Ouverture de la séance  

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

 

3. Adoption du procès-verbal du 3 juin 2019 

 

4. Suivi au procès-verbal  

 

5. Approbation des comptes à payer 

 

6. ADMINISTRATION : 

NOTE Remise du rapport budgétaire de juin 2019 

NOTE Rapport de la mairesse & des conseillers responsables de différents 

 dossiers 
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6.1 Certificat honorifique – prix hommage bénévolat-Québec 2019  

 

7. VOIRIE : 

7.1 Soumission Asphaltek 

 

8. RÉSEAU D’AQUEDUC ET D’ÉGOUT : 
8.1 Inspection réservoir d’eau potable 

 

9. SERVICE DE SÉCURITÉ D’INCENDIE : 

 

10.       COMITÉ ET LOISIRS     

10.1 Jeux d’hébertisme 

10.2 Société du Patrimoine 

 

11. CORRESPONDANCE : 

11.1 Remerciement École Rayons-de-Soleil Journée Olympiades 

11.2 TECQ 2019-2023 

 

12. VARIA:  

  

  

13. Période de questions  

 

14.      Levée de l’assemblée. 

 

   Il est proposé par Anne-Marie Beaudry, 

   Et résolu à l’unanimité des conseillers présents, 

 

D’ADOPTER l’ordre du jour tel que présenté. 

 

  ADOPTÉE 

 

02-07-19      ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 3 JUIN 2019 

 

 Il est proposé par Steve Lapointe, 

Et résolu à l’unanimité des conseillers présents, 

 

QUE le procès-verbal de la séance régulière du 3 juin 2019 soit 

adopté tel que présenté. 

 

ADOPTÉE 

 

 

SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

La réparation des fissures dans le rang St-Charles a été effectuée. 

 

03-07-19  APPROBATION DES COMPTES À PAYER 

   Il est proposé par Martine Rouillard, 

   Et résolu à l’unanimité des conseillers présents, 

 

  D’AUTORISER le paiement des factures inscrites au document  

  remis par la directrice générale aux membres du Conseil, soit un  

  total de 180 015.34$  pour juillet 2019, car les crédits nécessaires  

  sont disponibles pour les acquitter.   

ADOPTÉE 

 

 

 ADMINISTRATION : 



 

2759 

 

NOTE    Le rapport budgétaire avec comparatif annuel pour le mois de juin est 

remis à chaque membre du conseil municipal. 

 

 

NOTE Rapport du maire & conseillers responsables de différents dossiers 

  Mme la mairesse nous fait un résumé des rencontres qu’elle a assistée 

dans le dernier mois.  La conseillère Anne-Marie Beaudry nous parle du 

Marché de Noël qui aura lieu les 9 & 10 novembre prochain à la salle 

municipale. 

   

 

  VOIRIE 

   

04-07-19 SOUMISSION ASPHALTEK 

 

Il est proposé par Anne-Marie Beaudry, 

Et résolu à l’unanimité des conseillers présents; 

 

 D’ACCEPTER la soumission d’Asphaltek  pour les fissures dans 

  le village au coût de 3 000$ taxes en sus.  La réparation de nids de 

  poules et de pavage dans le rang et autres rues dans le village au  

  coût de 5 000$ taxes en sus. 

 

ADOPTÉE 

 

 

 RÉSEAU D’AQUEDUC ET D’ÉGOUT 

  SERVICES DE SÉCURITÉ D’INCENDIE : 

 

  COMITÉ & LOISIRS 

05-07-19 JEUX D’HÉBERTISME 

 

 Il est proposé par Liette St-Pierre, 

 Et résolu à l’unanimité des conseillers présents; 

 

   D’ACCEPTER la soumission de Mathieu Loiselle pour la  

  strangulation significative sur les arbres de trois jeux au coût de  

  250$ + taxes. 

 

ADOPTÉE 

 

SOCIÉTÉ DU PATRIMOINE 

 

Ce sujet concerne les croix de chemin, des informations seront prises et 

nous y reviendrons en août. 

 

 CORRESPONDANCE 

  Nous avons reçu une lettre de remerciement de l’école Rayons-de-Soleil 

 pour le don fait pour la journée des Olympiades. 

 

INFO  Mme la mairesse lie la lettre du Ministère des Affaires municipales 

 concernant les modalités de la TECQ 2019-2023, la municipalité recevra 

 754 813$ répartis sur cinq ans.  Elle devra réaliser les travaux ou des 

 dépenses qu’elle présentera au Ministère, selon l’ordre de priorité suivant : 

  

1. L’installation, la mise aux normes et la mise à niveau des équipements 

d’eau potable et d’assainissement des eaux; 

 

2. Les études qui visent à améliorer la connaissance des infrastructures 

municipales; 
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3. Le renouvellement des conduites d’eau potable et d’égouts; 

 

4. La voirie locale, les infrastructures liées à la gestion des matières 

résiduelles, les infrastructures visant le déploiement d’un réseau 

d’internet haute vitesse, les travaux d’amélioration énergétique des 

bâtiments ainsi que la construction ou la rénovation d’infrastructures 

municipales à vocation culturelle, communautaire, sportive ou de 

loisir. 

 

 

  VARIA : 

     

 PÉRIODE DE QUESTIONS 

 Mme la mairesse invite les personnes présentes à la période de questions. 

 

 

06-07-19 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 Il est proposé par Liette St-Pierre, 

 Et résolu à l’unanimité des conseillers présents, 

 

QUE la séance soit levée à 19h25. 

         

 ADOPTÉE 

 

 

RÉSOLUTIONS DU PROCÈS-VERBAL DU 2 juillet 2019 

« Je, Marielle Lemieux, maire, ai approuvé toute et chacune des 

résolutions que le présent procès-verbal contient, conformément à l’article 

142 (2) C.M. ». 

 

 

 

_______________________       _______________________ 

Mme Marielle Lemieux   Mme Dany Robert 

Mairesse     Directrice générale 


